

Gründung

Am 1. April 2009 begann ich mit meinem Mobilbagger

Menzi Muck A71 als Einzelfirma S.

Baumer Bagger – und Revisionsarbeiten und gründete am 1. November 2011 die Firma Baumer Baggerarbeiten GmbH.

Maschinen allgemein, aber vor allem der Schreitbagger, haben mich schon immer fasziniert. So kaufte ich im Jahre 1994 mit 24 Jahren, meinen ersten Schreitbagger. Seid dem habe ich meinen Maschinenpark immer weiter ausgebaut, ständig erneuert und verbessert.

Ich stehe sowohl für Privatpersonen als auch für Unternehmen zur Verfügung. Bei grösseren Projekten arbeite ich mit kompetenten und zuverlässigen Partner mit langjähriger Erfahrung zusammen.

Mein Schwerpunkt liegt vor allem im Steilhang wo ich sämtliche Arbeiten mit meinem Menzi Muck A91 ausgerüstet mit Greifer, Abbauhammer, Ketten und Seilwinde ausführen kann. Sowohl aber auch im Privatbereich, hier im Landschafts – und Gartenbau.

Ihre Wünsche setze ich in ein solides Konzept um und werden mit Liebe zum Detail ausgeführt. Als zuverlässiger Partner biete ich fachlich qualitativ und einwandfreie Leistungen an, die termingerecht ausgeführt werden.

Geschäftsführer



Stefan Baumer geboren am 27. Juni 1970, verheiratet und 3 Kinder ist als Geschäftsführer tätig, aber auch täglich auf den Baustellen im Einsatz. Im Büro wird er durch seine Ehefrau Anita Baumer unterstützt.

